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ОПЫ Т Л У Ч Ш И Х -ВСЕМПРОПАГАНДИСТАМ
Машинист экскаватора 

горного цеха рудоуправле
ния П. В. Возчиков в теку
щем учебном году изучает 
проблемы научного комму
низма. Образование у него 
незаконченное среднее, од
нако на занятиях рабочий 
активен, отвечает на во
просы свободно, потому 
что в системе партийного 
просвещения учится не 
один год.

— Я веду школу основ 
марксизма-ленинизма уже 
много лет, — рассказывает 
один из опытных пропа
гандистов рудоуправления 
П. П. Березин. — По сту
пенькам знаний мы шли 
вместе с П. В. Возчиковым
А. С. Протасовой и многи
ми другими. Мне очень за
метно, как за эти годы вы
росли люди. Да и сами 
они говорят, что теперь

свободнее разбираются в 
теоретических положениях, 
на многие вопросы могут 
ответить.

Организацию занятий, их 
идейный уровень партбюро 
рудоуправления контроли
рует постоянно. Срывов
здесь не бывает. Каждый 
коммунист знает, что бу
дет отчитываться о том. 
как повышает идейно-поли
тический уровень.

Не только в рудоуправ
лении, но и на Новотруб
ном, Старотрубном, динасо
вом заводах, в восьмой ав
тобазе, на других предпри
ятиях парткомы и партбю
ро большое внимание уде
ляют политическому про
свещению коммунистов и 
беспартийных. Это внима
ние проявляется не только 
в постоянном контроле по
сещаемости занятий, усвое

ния слушателями про
граммного материала, но 
и в обобщении опыта луч 
ших пропагандистов.

При парткоме Новотруб
ного завода создан мето
дический совет. Кроме ока
зания помощи пропаган
дистам на протяжении 
всего учебного года, члены 
совета организуют взаимо- 
посещения руководителей 
школ основ марксизма-ле
нинизма для обмена опы
том. А недавно методсовет 
провел три открытых за
нятия. У пропагандистов
А. Д. Толченникова (вось
мой цех), В. П. Емлина 
(четвертый цех) и Н. Н. 
Ведякиной (пожарная ох 
рана) побывали 17 коллег. 
Как проводятся лекции, 
как организуются собесе
дования, какова методика 
проведения занятий, как

применяются технические 
средства — все это опыт
ные пропагандисты проде
монстрировали присутст
вующим. Молодые руково
дители школ политпросве
щения А. П. Мещеряков и
В. А. Красильников прямо 
сказали, что открытые за
нятия очень обогатили их, 
они многому научились. О 
такой форме распростране
ния передового опыта хо
рошо отозвались и другие 
пропагандисты — А. В. 
Сунцов, Ю. Н. Гальянов,
В. М. Тейтельбаум, М. X. 
Тагиров. Значит, она за
служивает внимания всех 
методсоветов, созданных 
при партийных организаци
ях крупных предприятий. 
Но и там, где нет методи
ческих советов, секретари 
партбюро могут такой об
мен опытом работы пропа

гандистов организовать.
До окончания учебного 

года в системе партийного 
просвещения осталось 7—8 
занятий. Как всегда, затем 
состоятся итоговые заня
тия, теоретические конфе
ренции, на которых комму
нисты должны будут от
читаться о том, как усвои
ли марксистско-ленинские 
положения, умеют ли при
менять их на практике. 
Следовательно, сейчас осо
бенно важен контроль 
парторганизаций за рабо
той школ партийной и 
комсомольской политсети. 
Однако на некоторых 
предприятиях занятия про
водятся нерегулярно. На 
швейной фабрике, напри
мер, где допущено отста
вание от программы, по
тому что партбюро и его 
секретарь А. П. Вершинин

не позаботились ни о свое
временном комплектовании 
политсети, ни о пропаган
дисте, который должен ру
ководить занятиями. И они 
много раз срывались.

Марксистско-ленинс кое 
образование коммунистов 
— одно из определяющих 
звеньев идеологической 
деятельности партийных 
организаций. Сейчас очень 
важно, чтобы пропаганди
сты подкрепляли теорети
ческие положения конкрет
ными задачами проекта 
Директив XXIV съезда 
КПСС, показывали их глу
бокую научную обоснован
ность. Следует обратить 
внимание и на то, чтобы 
на собеседованиях слуша
тели увязывали эти задачи 
с конкретными делами, 
перспективами развития 
своего цеха, завода.
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ХИМИКИ О Б С УЖ Д А Ю Т 
ПРОЕКТ ДИРЕКТИВ ЦК КПСС ОТКРЫВАЮЩИЕСЯ ПЕРСПЕКТИВЫ

Активно и организованно труженики первого цеха 
хромпикового завода обсудили проект Директив XXIV 
съезда КПСС иа ближайшее пятилетие. Выступая с одо
брением их, старший печевой Н, И. Филинков, норми
ровщик Л, А. Виноградова, слесарь П. Д . Павлушей, 
шихтовщица В. Я. Рванина и другие работники кол
лектива говорили также о путях повышения произво
дительности, о имеющихся резервах по увеличению 
выпуска феррито-бариевых порошков.

Коллектив цеха взял повышенные соцобязательства: 
ежегодно в девятой пятилетке увеличивать иа суще
ствующем оборудовании выпуск продукции;

начать в нынешнем году установку вращающейся 
печи ферритизации, за счет которой увеличить в бу

дущем производительность на 50— 60 процентов;
сэкономить рацпредложениями в 1971 году не 40 

тысяч рублей, кВк планировалось, а 80 тысяч.
Следуя призыву новоуткинского бригадира сборщи

ков А . Н. Плотникова, только за счет уплотнения ра
бочего дня, совершенствования режима обработки уве
личить нынче производительность труда на 1 0 — 1 2  про
центов.

Намечены и перспективные планы. Так,-за счет при
строя к цеху, использования также здания бывшей пы- 
яеугольной фабрики, увеличить в будущем мощность 
цеха более чем в два раза.

Ю . ГОРБУНОВ, 
секретарь парторганизации первого цеха.
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С верхплановы й счет
Инициативу резчиков тру

бообрезных станков трубо
волочильного цеха Н. 3. 
Шамшитовой, А . Е. Рябко- 
вой, 3. М. Вершининой и
В. М. Сабениной, попросив
ших увеличить им норму 
на десять процентов, уже 
поддержали труженики дру
гих цехов Старотрубного 
завода. А в трубоволочиль
ном по новым нормам тру
дятся тридцать человек.

Сейчас в этом цехе идет 
обсуждение проекта Дирек

тив, в ходе которого рабо
чие, инженерно-техническйе 
работники указывают на 
резервы производства, что
бы трудиться еще более 
производительно. А новый 
год коллектив начал непло
хо. В январе план перевыпол
нен на 2,9 процента, на два 
процента в среднем пере
выполняются ежедневно за
дания в феврале.

М. КАТКОВ, 
председатель цехкома 
профсоюза.

НЕ С ПУСТЫМИ РУКАМИ
22 февраля коллектив 

Билимбаевского завода тер
моизоляционных материа
лов встречал гостей — де
легацию рабочих Крыло- 
совского известкового за
вода. Гости приехали не с 
пустыми руками, они до
ложили о досрочном вы
полнении пятилетнего пла

на, о своих задачах на но
вую пятилетку.

На торжественном ми
тинге коллектив завода 
термоизоляционных мате
риалов вызвал крылосов- 
цев на соревнование.

А. МЕДВЕДЕВ, 
начальник планового 

отдела.

РАВНЕНИЕ 
НА РЕКОРД

Много мыслей вызы
вает проект Директив 
XXIV съезда КПСС по 
новому пятилетнему
плану. И самая первая 
—  ускорить темпы роста 
производительности гру
да. Ведь в проекте Дирек
тив записано: «Д О В ЕСТИ  
П Р О И ЗВ О Д СТВ О  Д Е Л О 
ВОЙ ДРЕВЕСИНЫ Д О  87 
П РОЦ ЕН ТО В О Т ОБЩ Е
ГО  О БЪЕМ А ВЫВОЗКИ 
ДРЕВЕСИНЫ ». Кстати 
пришлось и обращение 
ударников о проведении 
в бригадах собраний с 
повесткой дня «М ой ра
бочий день и производи
тельность труда», кото
рое было опубликовано 
в городской газете 22 
января.

На собраниях мы ре
шили: провести день на
ивысшей производитель
ности, проверить свои 
силы, чтобы потом опыт 
обобщить и распростра
нить. Выбрали день, под
готовились. И пошла 
работа!

Когда подсчитали, са
ми удивились. Вот како
вы результаты. Возьмем 
нижний склад. Здесь 
разделывали лес брига
ды Н. А. Лысова и Ф . М. 
Рыкова. Первая выдала 
126 кубометров при пла
не 54. Задание второй—  
159, а она подготовила 
355 кубометров.

А лесопильный цех? 
Здесь в полную силу 
действовал коллектив

П. И. Снегирева. Рабо
чие нарезали 127 кубо
метров пиломатериала—  
147 процентов плана!

И на лесоучастках 
весь день чувствовался 
высокий накал. На Ста- 
роуткинском лесопункте 
трелевали лес рабочие 
А. А. Бузорина. Они пе
рекрыли задание в три 
раза!

Похвалы достойна
бригада А. П. Перепел- 
кина из Малотрекинско- 
го лесопункта. Она гру
зила лесовозы. Отпра
вила 76 кубических мет
ров, а планировали ей 
32. А всего по леспром
хозу в этот день вывезе
но 2944 кубометра при 
плане 2100.

Прямо скажем, цифры 
весомые. А  успех реши
ла хорошая организация,, 
позволившая достичь вы
сокой производительно
сти на каждом рабочем 
месте.

Первый опыт заслужи
вает внимания. Его мы 
возьмем на вооружение, 
учтя все плюсы и мину
сы. Это позволит нам 
дать больше сверхплано
вого «зеленого золота» 
и высокими достижения
ми встретить партийный 
съезд.

В. ГОЛОВИН, 
председатель рабоч
кома профсоюза 

Коуровского лес
промхоза.

Сварочные бытовые тран
сформаторы, выпускаемые 
Новоуткинским заводом 
«Искра», пользуются у ав
то - и мотолюбителей боль
шим спросом. Бригада еле- 
сарей-сборщиков этих агре
гатов, возглавляемая Раи
сой Аркадьевной Ш орохо- 
вой, считается одной из 
лучших на предприятии.

На снимке: Р. А. Ш оро-
хова.

Фото Д. КИРЕЕВА

На строительстве 
цеха В-1А

ЖДЕМ
МАТЕРИАЛЫ

Десятки бригад из разных организаций самоотвер
женно трудятся на сооружении цеха В-1 А. Широкий 
фронт открыт для строителей в первом пролете цеха. 
Бригада Б. Сладковского из второго управления тре
ста Уралтяжтрубстрой ведет здесь подготовку под 
фундаменты оборудования. Другая комплексная 
бригада из этого управления, возглавляемая В. Кра
силовым, успешно ведет по первой оси опалубку вен
тиляционных камер.

Отличаются монтажники бригады коммунистиче
ского труда И. Исмагилова из участка треста Урал- 
электромонтаж, которые на укладке трубопроводов

значительно опережают график, квалифицированно 
выполняя задания.

На крыше цеха звено плотников второго стройуп
равления из бригады Е. Докучаева занято обшивкой 
фонарей. Чтобы закончить эти работы, требуется еще 
600 квадратных метров асбестового листа и столько 
же шифера. Просьба плотников в адрес управления 
производственно-технической комплектации треста 
Уралтяжтрубстрой: как можно быстрее обеспечить 
необходимыми материалами.

А . САЛЯХОВ, 
плотник, рабкор.



О б су уедаем проект
Директив Ц К  К П С С :  - планынарода

С л а г а е м ы е  у с п е х а
•  ОБОБЩАЯ ОПЫТ ЗА ПРОШЛОЕ ПЯТИЛЕТИЕ @ СОЮ ЗНИКОМ  СТАЛА 

ХОЗЯЙСТВЕННАЯ РЕФОРМА @ РАБОЧИЙ ИЗУЧАЕТ ЭКОНОМИКУ Ф ПЛА
НИРОВАТЬ ПРОКАТ БУДЕТ ЭЛЕКТРОНИКА © К НОВЫМ ВЫСОТАМ

З А ПЯТИЛЕТИЕ мы вы
дали сверх плана бо
лее 14,5 тысяч тонн 

труб. Успех вызывает за
конную гордость за свой 
коллектив. Тем более, что 
•рирост обеспечен без вво
де новых мощностей, за 
счет интенсификации произ
водства. Так, производитель
ность труда на горячий час 
работы стана поднялась за 
пятилетие на 8,7 процента.

Конечно, на одном энту
зиазме этого не достигнешь 
—  мы призвали на помощь 
кауку: разработали и вне
дрили на участке трубопро
катного стана «160» план 
Н О Т. Общий экономический 
•ффект составил более 470 
тысяч рублей.

На втором году минув
шей пятилетки начали тру
диться в условиях новой 
системы планирования и 

Экономического стимулиро
вания. Это, конечно, тоже 
дало свой положительный 
результат. Новая реформа 
позволила лучше использо
вать резервы и возможно
сти, научила более разумно, 
хозяйствовать. За четыре 
года работы по новой си
стеме от реализации про
дукции получено свыше 400 
тысяч рублей сверхплано
вой прибыли.

Многое сделали наши но
ваторы по совершенствова
нию технологии и модерни
зации оборудован ия —  осу
ществили более двухсот 
новшеств, которые позволи
ли сэкономить до полумил
лиона рублей. В постоян
ном творческом поиске ра
бочие и инженеры —  Н. П. 
Марюха, Г. А. Соминский,
Г. И. Аликин, Б. М. Данилов 
и другие.

А  социалистическое со
ревнование? В него включи
лись все. Право называться 
коллективом имени 50-летия 
Советской власти завоевала 
бригада прокатчиков, кото
рой руководит кавалер ор
дена Ленина, коммунист

И. С. Дыбов. Она выступи- ветекие металлурги должны 
ла и запевалой соревнова- поднять темпы роста иро
ния в честь X X IV  съезда изводства более чем на 27 
КПСС. Свой пятилетний процентов, 
план коллектив выполнил 5 Немалая роль отводится 
ноября 1970 года. Сверх увеличению выпуска сталь- 
задания он выдал более 8,5 ных труб —  по нашему цеху 
тысяч тонн труб. оно предусматривается, на-

Труболрокатчики посто- пРимеР> боДее чем на 25 
янно заботятся о повыше- пР°чентов. Требуется этого 
нии качестве продукции. д °=™ чь без ввода допол- 
Они взяли в помощники нительных мощностей. Ре
электронику. Применение шено . реконструировать 
адаптивной системы по ста- стан Р и с таким расче- 
билиэации геометрических том’ чт°бы прокатывать 6 о- 
размеров черновых труб лее Д анны е трубы. Конст- 
позволяет уменьшить рас- РУ<™вное решение уже 
ход металла до  20 кило- наиДено. Оно предусматри- 
граммов на тонну труб. В вает' 8  частности, удлинение 
результате удалось на ко- выходных сторон прошив- 
нец пятилетки снизить ного и раскатного станов и 
окончательный брак на ста- ряд д РУгих изменений, ко
не в сравнении с 1965 го- тоРые обеспечат прокат 
дом на 7,5 процента. В ре- Т? * 6  до девяти «е тР ° в 
зультате дополнительно по- Осуществление -----------------комплекс-
лучены тысячи рублей при- нои реконструкции намече

но на второй год пятилетки. 
Правда, одним конструк-

были. 
Подъем технического и тивным решением не исчер- 

организационного уровня пывается
производства вызвал стрем- приятии.

арсенал
Немалое

меро-
значе-

ление повышать знания. н на наш взгляд олжна 
Многие повысили разряды, 
приобрели вторые, третьи 
профессии,

сыграть и автоматизирован
ная система управления 
производством (А С УП ), ко- 

Развивалоеь производство, торая сейчас находится в 
росло и благосостояние стадии отладки. Внедрение 
трудящихся. За четыре года математического анализа и 
из фонда материального программирования поможет 
поощрения «абталлурги по- более эффективно планиро- 
лучили тысячи рублей пре- вать сложный технологиче- 
мии. Кроме того, выплачено ский процесс с наименьши- 
596 тысяч рублей в виде ми затратами трудовых и 
вознаграждений по итогам материальных ресурсов. • 
работы за год. Ир* забыто и повышение

Награждение нашего качества. Удастся поднять
предприятия орденом О к - его, например, в результа- 
тябрьской Революции обя- те проката труб через пя- 
зывает каждого из нас по- тиклетьевой калибровочный 
вышать инициативу и пред- стан. Скажется, естественно, 
приимчивость. В проекте Д и - и экономическая учеба. В 
ректив XXIV съезда по практику вошли экономи- 
новому пятилетнему плану ческие курсы: хояйетвенный 
говорится: «Довести в 1975 расчет внедряет сам рабо- 
году производство готового чий, он учится считать, 
проката до 101— 105 мил- Многие передовики про- 
лионов тонн». Сравнивая изводства занимаются в тех- 
достигнутые показатели в никумах и институтах. На- 
1970 году с намеченными, глядным примером служит 
не трудно видеть, что со- бригадир отдела подготов

ки труб А . В. Брезгин. В 
прошлой пятилетке он за
кончил школу рабочей мо
лодежи, поступил в вечер
ний техникум. Скоро полу
чит диплом техника-метал
лурга. Учеба помогает Алек
сандру Васильевичу разби
раться в сложных производ
ственных вопросах, умело 
руководить коллективом.

Думая о завтрашнем дне, 
мы уже сегодня приступили 
к осуществлению своих 
планов. Так, в термическом 
отделе старые печи не поз
воляют обрабатывать шари
коподшипниковые трубы 
длиннее 8  метров. Остальное 
отделочное оборудование 
тоже не приспособлено. 
После реконструкции агре
гата сюда будут поступать 
трубы длиной до 9 метров. 
Поэтому заранее решено 
подготовить все оборудова
ние. Уже осуществляется 
проект по удлинению тер
мических печей, строитель
ству новых, тепловой ре
жим которых автоматизиру
ется. Д ля  сокращения вре
мени на разогрев печи пре
дусматривается установка 
дополнительного количества 
горелок. Все это позволит 
увеличить пропускную спо
собность каждой печи на 
12— 15 процентов.

Аналогичная реконструк
ция началась и на участке 
обработки шарикоподшип
никовых труб. Здесь в пе
риод капитального ремонта 
обдирочного станка удли
нят входную и выходную 
стороны его.

Знакомясь с творческими 
планами коллектива, чувст
вуешь уверенность в осуще
ствлении их на практике. А 
это и будет весомым вкла
дом в выполнение проекта 
Директив XXIV съезда 
КПСС,

Ю . ДУНАЕВ, 
начальник смены цеха 
Ms 5 Новотрубного за
вода, рабкор.

В седьмой цех хромпикового завода пришла авто
матика. С  ее помощью значительно облегчены усло
вия труда, повысилось качество продукции. Не слу
чайно именно в этом цехе один вид продукции полу
чил Государственный Знак качества.

Аппаратчица Нина Ивановна Окуиева отлично освои
ла приготовление суспензии хлористого калия с по
мощью контрольно-измерительных приборов.

Ф ото Н. БУЛЫ ГИНА.
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И М Е Л О Ч И  
Д Е Л А Ю Т  П О Г О Д У
Н ОВАЯ пятилетка всту

пает в свои права.
Проект Директив ЦК 

КПСС, который опублико
ван в печати и широко об
суждается всеми советски
ми людьми, определил ее 
задачи. Почему ЦК КПСС 
ставит перед партийными 
организациями требование 
еще более широкой поли
тической и организатор
ской работы, направленной 
на выполнение государст
венных планов на всех 
участках хозяйственного 
строительства? Коммунисты 
должны глубоко изучить 
деятельность предприятий, 
критически проанализиро
вать состояние дел, выяв
лять резервы повышения 
эффективности обществен
ного производства.

Первое, что требуется от 
члена партии, — личный 
трудовой вклад, образцо
вое исполнение своих про
изводственных обязанно
стей. А всегда ли мы по
даем этот пример? Я буду 
говорить о себе и о своих 
товарищах по работе.

В литейном цехе завода

ТЕМПЫ, КАЧЕСТВО, ЭКОНОМИЧНОСТЬ
Л Ц Е Н И В А Я  роль связи 

в жизни страны, 
В. И. Ленин относил ра
ботников связи к той кате
гории участников общест
венного производства, без 
которы х «ни единого дня 
не может существовать со
временное культурное об
щ ество».

Понимая эту высокую 
•адачу, связисты Перво
уральска в истекшей пяти
летке добились заметных 
успехов. Число радиоточек 
возросло на 71 процент, 
телефонов —  почти в два 
раза, междугородных кана
лов в 4,5 раза. Впервые на 
Урале установлена аппара
тура междугородной авто
матической связи со  Сверд
ловском. аппаратура коор
динатной системы абонент
ского телеграфа из 20 но
меров. Расширенч сеть се
льской телефонной связи.

Объем продукции узла 
связи за этот период воз 
рос на 45 процентов, до
ходы — на 39. прибыль — 
на 23. дополнительные ус
луги — на 40 процентов.
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Проведена реконструкция 
городского уела, расшире
ны или капитально отре
монтированы многие отде
ления. Повысилось качест
во работы средств связи, 
особенно в отраслях теле
графа, меж дугородной свя
зи и почты.

Высокие темпы следует 
отнести за счет новой эко
номической реформы, поз
волившей повысить заин
тересованность персонала 
в результатах труда. Если 
в 1966 году сумма премий 
составляла всего 4 процен
та от общ его фонда зар
платы, то  в 1970 году уже 
13,2.

Коллективы коммунисти
ческого труда отделения 
связи станции Билимбай 
(начальник Н. В. Парфен- 
чик), телеграфа, отделений 
связи № Ц  и 15 (началь
ники В. К. Криницына и 
Т. М. Давыдова), наши эн
тузиасты внедрения новой 
техники и рационализации 
Г. И. Ужегов, П. Д. Ка- 
дилов, В. М. Плотников, 
работники массовых про
фессий : телефонистка Н. П. 
Ежова, телеграфистка 3. П. 
Саргина, доставщик теле
грамм В. А. Ушакова, поч
тальоны Т. Н. Чебыкина,

А . Н. Гладких, оператор 
страхового участка Е. Н. 
М аксимович, сортировщик 
Л. Н. Лопатина —  это их 
трудом улучшается из го
да в год обслуживание на
селения.

Наряду с положитель
ными итогами есть ряд не
решенных вопросов по раз
витию средств связи, улуч
шению культуры обслуж и
вания и особенно качеству 
труда связистов и почтови
ков.

Мы это понимаем и в 
своих обязательствах и ме
роприятиях на предстоя
щ ую пятилетку наметили 
пути их решения. В честь 
предстоящ его съезда КПСС 
реш ено: выполнить план
первого квартала по уста 
новке телефонов на 150 
процентов; досрочно завер 
шить задание по доходам и 
объему продукции ; в фев 
рале дополнительно от 
крыть междугородный те 
леграфный пункт при 2 ом 
отделении связи (Вайнера, 
5); сдать в эксплуатацию 
новую аппаратуру абоне 
ментского телеграфа
АТМК-20. Кроме того, в 
текущ ем году социалиста 
чеекими обязательствами 
предусмотрено: годовой

план развития городской 
и сельской телефонной свя
зи завершить к 5 декабря; 
увеличить на две число со
единительных линий на 
участке Первоуральск — 
Билимбай; привести число 
соединительных линий ме
жду городской АТС и стан
циями Новотрубного и
хромпикового заводов к
нормативу; открыть отде
ление связи в деревне Ре- 
шеты и 2 междугородных 
пункта с установкой теле- 
фонов-автоматов в посел
ках Динас и Новоуткинск; 
установить 8 почтовых 
ящиков для местной кор
респонденции; внедрить в 
производство 2 плана НОТ 
и 15 рацпредложений с
экономическим эффектом 
800 рублей; организовать 
механизированную достав
ку почты на 10 участках.

В перспективе — ряд 
других вопросов по улуч
шению и расширению 
средств электросвязи. В ча 
стности, в течение пята- 
тетки число телефонов го
родской станции увеличит
ся в 2,5 раза, а числен 
ность междугородных ка
налов на 60. Будет расши
рена емкость сельских ав
томатических телефонных

станций: в Бнлимбае с 200 
до 500 номеров, в Новоут- 
кинске — с 80 до 200, в 
Ново-Алексеевке — с 40 
до 100.

Получит дальнейшее раз
витие сеть радиоточек (в 
1,5 раза против 1970 го
да). Аппаратура АВТС-2 
даст возможность вести 
междугородные переговоры 
с любого телефона с боль
шинством городов Союза.

В 1973—74 годах наме
чается построить Дом свя
зи (два сомкнутых 4-этаж
ных блока) с производст
венной площадью свыше 
6000 квадратных метров. 
В нем разместятся все со
временные средства связи, 
в том числе дополнитель
ная АТС на 10 тысяч но
меров. Будут построены 
обменные пункты с почто
выми поездами на станци
ях Первоуральск и Кузи
но, продолжена работа по 
механизации процессов 
всех отраслей связи, осо
бенно почтовой.

Как видим, задачи боль
шие. Но связисты уверены, 
что претворят намеченное 
в жизнь.

С. ОЖИГОВ, 
начальник городского 

тзла связи.

сантехизделий, где я рабо
таю заместителем началь
ника цеха, хватает еще не
достатков в организации 
труда. Скажем, из-за того, 
что не наведен порядок в 
учете и хранении корзин 
(тара для -литья), на обруб
ном участке подчас задер
живается отправка продук
ции. Видимо, и я повинен 
в том, что мастер участка 
Н. 3. Политова не выпол
нила в срок распоряжение 
директора о нумерации 
этих самых корзин, за
креплении их за цехом. И 
вот из-за такой мелочи 
приходится краснеть. И по
делом, нельзя за крупными 
делами забывать ни об од
ной мелочи, которая под
водит в большом.

Работаю я не первый 
год и, понятно, чтобы на
чинать день, мне не обя
зательно ждать указаний 
начальника цеха. Но ини
циатива ведь не только в 
этом, а в том, чтобы по
стоянно изыскивать резер
вы. И в этом смысле, я  
считаю, мое партийное по
ручение отвечает требова
нию дня.

Недавно я прочитал в на
шей городской газете вы
ступления коммунистов 
дробильно - обогатительной 
фабрики Первоуральского 
рудоуправления машиниста 
Н. Первова и секретаря 
парторганизации фабрики 
А. Логиновских. Они кри» 
тически подошли к своей 
партийной работе и выска
зали мнение: накануне
предстоящего партийного 
съезда каждый коммунист 
обязан задать себе вопроо, 
все ли он делает для того, 
чтобы как можно лучш е 
выполнять свои партийные 
поручения? Мое поручение 
— комиссий партийного 
контроля за хозяйственной 
деятельностью. Мы уж е 
много сделали. Сейчас по 
плану предстоит проверить 
организацию производства 
во втором цехе. Эта про
верка, как и предыдущие, 
я уверен, принесет пользу, 
И все-таки, подход с пози
ции коммунистов рудоуп
равления, следует сказать! 
завод сантехизделий непло
хо справляется с производ
ственными заданиями, но 
/есть еще много нерешен
ных задач, в том числе и 
по . организации труда. А 
значит есть где приложить 
силы и нашей комиссии, я 
мне лично.

М. КОШЕЛЕВ, 
заместитель начала-

ника литейного цеха 
завода сантехизделий.
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Г О Л У Б А Я
К О С Ы Н К А

НА ко н курс :

«Город и люди — 
от съезда к съезду»

ОБЫЧНЫМ размеренным 
рабочим ритмом встре

чает цех всех, кто входит в 
него. Через короткие ин
тервалы с треском выстре
ливает огненные стрелы 
трубопрокатный стан. Одна 
за другой скатываются на 
рольганг пышущие жаром 
многометровые стальные 
трубы. Троекратно умень
шенные в диаметре, подтал
киваемые неторопливо плы
вущими металлическими па
льцами охладительного кон
вейера, идут они в затылок 
друг другу нескончаемым 
потоком.

Мы е парторгом цеха 
проходим ближе к нужному 
участку. Павел Григорьевич 
Ефремов показывает ру
кой:

—  Видите голубую косын
ку? Это она и есть.

Ловлю взглядом сосредо
точенно работающую жен
щину. Подхожу. С  интере
сом вглядываюсь, как лег
ким движением ее руки 
маркируются еще горячие 
трубы. Ж ду, пока освобо
дится. Знакомимся.

Мария Николаевна вы
глядит еще молодо, хотя 
за плечами уже более че
тырех десятков трудового 
жизненного пути. Она стес
нительно отвечает на мои 
вопросы. В шуме и грохо
те, когда надо кричать в 
ухо, разумеется, не погово
ришь. Мы перенесли нашу 
встречу на другой, свобод
ный день.

К Марии Николаевне’ Не- 
мытовой я пошел в седьмой 
микрорайон. Невольно
вспомнился старый Техго- 
род с трехрядной ниткой 
дощатых двухэтажных до
мов, с дровяниками образ
ца тридцатых годов. Шест
надцать кубометров дров 
надо было припасать на 
зиму. Тогда и не предполо
жить было, что придет вре
мя и на этом месте выра
стет современный массив 
многоэтажных благоустроен
ных домов со всеми удоб
ствами.

И ду по улице Строите

лей —  меня ждет Мария 
Николаевна. Застенчиво 
улыбаясь, открывает дверь 
хозяйка. Аккуратная, уют
ная квартира со всеми удо
бствами, с окнами на юг. 
Мы ведем непринужденный 
разговор о том, как Мария 
Николаевна в тридцать тре
тьем году из далекой сель
ской местности вслед за 
братьями девочкой прие
хала в наш город. Здесь и 
началась ее трудовая жизнь 
после окончания семилет
ки. Начала с Ф З У, добилась 
третьего разряда, работала 
в нарезном отделе первого 
цеха. Потом бригадиром- 
наладчиком.

Но разве могла юная Ма
рия Рудакова представить, 
что, едва достигнув совер
шеннолетия, сменит она 
мирную профессию на пол
ную опасностей боевую 
жизнь? А вот пришлось, по
тому что грянула война. 
Комсомолкой, без малей
шего раздумья, в числе се
ми местных девчат добро
вольцем уходит Мария на 
защиту Родины. Четыре го
да трудных дорог —  снача
ла связистом, позднее ко
мандиром.

Из армии Мария Руда
кова вернулась на Ново
трубный коммунистом, с 
двумя правительственными 
наградами. Понятно, что это 
обязывало ко многому. Ра
ботая инструментальщицей 
в четвертом цехе, она всег
да была в круговороте жи
зни, выполняя многочислен
ные партийные поручения.

Последние годы Мария 
Николаевна в первом цехе 
контролером -  марки р о в -  
щиком. Четкость в работе, 
дисциплинированность —  
вот, пожалуй, самые отли
чительные ее черты. Уважа
ют в коллективе эту женщи
ну. К ее боевым прибави
лись две трудовые награ
ды.

Об одном событии прош
лого года Марии Николаев
не трудно забыть. Получи
ла она приглашение на слет 
однополчан в честь 25-ле

тия победы над фашист
ской Германией.

В поезде она е трепет
ным волнением представля
ла встречу с теми, с кем 
четверть века назад храбро 
воевала против ненавистно
го врага. «Как выглядят 
сейчас товарищи по ору
жию?» —  думала женщина. 
А поезд мчал ее к столи
це. Туда в начале войны 
сандружинницей прибыла 
она, потом обучилась на 
связистку и служила в зе
нитно-пулеметном полку. 
Она видела и не видела 
всего, что мелькало за ок
ном поезда, потому что 
мысли уносили ее в те да
лекие годы, когда надо бы
ло, несмотря ни на что, 
налаживать связь.

Теперь, в семидесятом, 
по мере приближения к 
месту свидания, нетерпение 
росло. Вот, наконец, пло
щадь и памятник К. Марксу.

О т волнения, не помня се
бя, Мария Николаевна вли
вается в свою «часть», а в 
ней на площади —  около 
трехсот человек. Трогатель
ное зрелище! Праздник во
споминаний затянулся до 
поздней ночи и на другой, 
и на третий день.

Обратный путь из Моск
вы был тот же, и все-таки 
казалось, что солнце светит 
ярче. Радостной была встре
ча, но пусть никогда не бу
дет такого повода для по
добных встреч —  пусть ни
когда больше не будет 
войны...

У  Марии Николаевны две 
дочери. Одна уже заму
жем. Все работают и живут 
дружной семьей. Трудно 
пришлось женщине воспи
тывать своих детей, но это 
уже позади. Не за торами 
И появление внуков. И ког
да-нибудь мамы расскажут 
малышам невымышленную 
сказку -о том," как в моло
дости их бабушка с оружи
ем в руках отстаивала им 
право на счастливую жизнь.

А . КОНВИССЕР, 
нештатный 

корреспондент.

шКШ Ш

«мни

Боевые успехи 
патриотов

ХАНОЙ. (ТАСС). Пе
чать ДРВ опубликовала 
сводные данные об ^ус
пешных боевых дейст
виях патриотов Южного 
Вьетнама и Лаоса с 31 
января по 20 февраля 
текущ его года. За этот 
период Народные воору
женные силы освобож 
дения Ю жного Вьетна
ма и Народная армия 
освобождения Лаоса в 
боях против американ
ских войск и сайгон- 
ской марионеточной ар
мии вывели из строя 
более 4.000 солдат про
тивника, в том числе 
900 американских,
уничтожили более 170 
самолетов и вертолетов, 
свыше 200 боевых ма
нии.

БАНДИТСКИЕ
НАЛЕТЫ

н ь ю -й о р к . (ТАсе).
Американское военное 
командование в Сайгоне 
объявило, что авиация 
СШ А совершила в пос
ледние дни массирован
ные налеты на террито
рию ДРВ. Воздушные 
удары были нанесены по 
районам Северного
Вьетнама вблизи лаос
ской границы.

Потребление электроэнергии растет
БУДАПЕШТ. Потребление электроэнергии в 

Венгрии возрастет в этом году почти на 9 про
центов по сравнению с прошлым годом. Это — 
результат быстрого развития промышленности 
и сельского хозяйства, улучшения бытовых ус
ловий населения.

В нынешнем году на капиталовложения в 
области энергетики намечено израсходовать 4,3 
миллиарда форинтов.

Растущие потребности в электроэнергии бу
дут удовлетворяться также за счет увеличения 
ее импорта, главным образом из Советского 
Союза.

(ТАСС).

О С К О Р Б ЛЕН И Е
СВО БОДН О Й

А Ф РИ К И
АД Д И С  • АБЕБА. 

(ТАСС). «Оскорблением 
всей свободной Афри
ки» назвал представи
тель Организации афри- 
панского единства реше
ние Англии начать по
ставки военного снаря
жения южноафрикан
ским расистам. Англия, 
подчеркнуя этот пред
ставитель, решила нару
шить эмбарго ООН на 
продажу оружия ЮАР и 
поставить расистам во
енные вертолеты, кото
рые, несомненно, буду* 
использоваться против 
борцов за свободу а 
ЮАР и Южной Родезии.

Для тружеников

Р

Рост среднегодового объема производства сельскохо
зяйственной продукции в СССР в девятой пятилетке.

В Б Л О К Н О Т
А Г И Т А Т О Р А
И
П О Л И Т И Н Ф О Р М А Т О Р А
Обоснованную политику в 
области сельского хозяйст
ва. В ее основе —  курс на 
закономерную специализа
цию и последовательную 
интенсификацию колхозно- 
совхозного производства. 
Результаты этой политики 
уже сказались. Особенно 
яркими были они в минув
шем году. В год ленинско
го юбилея, завершивший 
восьмую пятилетку, наши 
колхозы и совхозы собрали 
самый высокий за всю ис
торию страны урожай зер
на и хлопка. Объем продук-

Вш т и п п и т ш ш д п н т м т

ции на 20— 22 процента.
Необходимо поднять уро

жайность всех культур и 
зерновых особенно. В но
вой пятилетке колхозы и 
совхозы должны прибли
зиться к урожайности зер
новых в 20 центнеров. И 
это в целом по стране! Сле
дует повысить эффектив
ность животноводства, что
бы фермы давали в 1,3—  
1,4 раза больше продукции, 
чем сейчас.

Вчитайтесь в строки про
екта Директив. Не только в 
разделе, посвященном сель-

СОФМЯ. Д**ятми На
учно -  исследователь
ских институтов работа
ют в Болгарии над соз
данием новой сельско
хозяйственной техники.

В Пловдивском ин
ституте овощных куль
тур успешно прошли ис
пытания первого в стра
не комбайна по уборке 
фасоли. Новый комбайн 
может убирать также 
сою, горох.

Коллектив машино
строительного завода в 
Видине приступает к про
изводству первых бол
гарских комбайнов по 
уборке фруктов, ягод и 
орехов.

Лейпцигская школь
ница старательно рису
ет на открытке крас
ную  розу. Тысячи ре
бят из ГДР, последовав 
примеру взрослых, пос
лали свой привет томя
щейся в тюрьме муже
ственной американской 
коммунистке, борцу за 
права негров Анджеле 
Дэвис.

Ф ото АД Н — ТАСС.

Р и т м  с е л ь с к о й  э к о н о м и к и
Крупного специалиста, за

местителя председателя 
Госплана СССР Н. П. Гусе
ва, корреспонденты спро
сили, какова, на его взгляд, 
характерная особенность 
новой сельской пятилетки.

—  Интенсификация по 
всему фронту, —  ответил 
он. И добавил: никогда еще 
план развития всех отрас
лей сельского хозяйства не 
был столь основательно под
креплен в материальном 
отношении.

Именно такое ощущение 
—  сложности и масштабно
сти задач, поставленных
парч-ей перед советским 
крестьянством, и в то же

время абсолютной их ре
альности возникает при чте
нии проекта Директив XXIV 
съезда КПСС. В лаконич
ных, но емких строках это
го документа четко просле
живаются тенденции и пер
спективы развития сельской 
экономики.

Минувшая пятилетка бы
ла пятилеткой экономиче
ской реформы, которая зна
чительно усилила роль хо
зяйственного расчета, рас
ширила самостоятельность 
колхозов и совхозов, повы
сила инициативу крестьян
ства. XXIII съезд партии и 
последующие Пленумы ЦК 
КПСС выработали научно

ции сельского хозяйства со
ставил 85,8 миллиарда руб
лей и увеличился против 
1969 года на 6,9 миллиарда 
рублей, или на 8,7 процен
та.

Все это свидетельство то
го, что темпы развития 
сельскохозяйственного про
изводства последовательно 
возрастают.

В ней советскому кресть
янству предстоит решать 
такие крупные задачи, ко
торые не стояли перед ним 
еще никогда. Проект Ди
ректив предусматривает
увеличить среднегодовой
объем производства сель
скохозяйственной продук-

скому хозяйству, но и в 
других даются четкие за
дания промышленности,
научным учреждениям, ми
нистерствам и ведомствам 
расширять и совершенство
вать индустриальную базу 
развития социалистической 
экономики, особенно сель
ского хозяйства и связан
ных с ним отраслей. О г
ромная мощь нашей эконо
мики привлекается для ре
шения задачи —  обеспечить 
высокие темпы роста сель
ского производства.

Чтобы технически пере
вооружить колхозы и сов
хозы, дать им все необхо
димое для интенсификации

каждой отрасли, государст
во направляет в деревню 
колоссальные средства —  
82,2 миллиарда рублей на 
капиталовложения, в 1,7 ра
за больше, чем в предыду
щей пятилетке. Кроме того, 
около 43 миллиардов руб
лей израсходуют на эти це
ли колхозы. Общая сумма 
вложений превысит 120 
миллиардов рублей, что все
го на 24 миллиарда мень
ше, чем получило сельское 
хозяйство с 1918 по 1969 
год.

За этими миллиардами —  
мощная современная тех
ника, удобрения, новейшее 
оборудование, строитель
ные материалы. За годы 
пятилетки колхозы и совхо
зы получат столько техни
ки, сколько имеют ее сей
час. Минеральных удобре
ний к 1975 году будет по
ступать около 72 миллионов 
тонн —  значительно боль
ше, нежели когда-либо пре
жде. Ставится задача су
щественно повысить уро
вень жизни тружеников де
ревни.

Усилиями партии созданы 
все материальные и орга
низационные предпосылки 
для того, чтобы девятая пя
тилетка стала пятилеткой 
нового, качественного подъ
ема сельского хозяйства.

О. ПАВЛОВ. 
(ТАСС).

О  ТЕ Х Н И Ч Е С КИ Е  НОВИНКИ

«Паровоз» 
для штукатуров

Эта машина напоминает 
большой игрушечный паро
воз с прицепом. Но это не 
игрушка. В прицепе-бунке
ре с виброситом процежи
ваются штукатурные рас
творы, а паровоз —  раст- 
воронасос и растворовод 
перекачивает их на рас
стояние до 40 метров вверх 
и до 200 метров в сторону. 
Растворонасос укреплен 
на двухколесной тележке. 
Для дистанционного управ
ления на нем установлено 
реле давления. Растворо
вод состоит из секций ме
таллических труб с быст
роразъемными соединения
ми, трехходовы х кранов и 
комплекта резиновых
шлангов.

Установку С-856 изго
тавливает Скопинский за
вод строительно-отделоч
ных машин. Ее мож но уви
деть в павильоне «Отде
лочные работы» на ВДНХ 
СССР.

(Пресс-центр ВДНХ ( 
СССР— ТАСС).
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О в к у с а х  сп ор я т

шостп
Д о  недавнего времени магазин «Радиофотото

вары» № 24 располагался в тесном полуподваль
ном помещении. Сейчас он переехал на колхоз
ный рынок в помещение бывшего мебельного 
магазина. Доступ к товарам свободный. Новосе
лье пришлось по душе и покупателям, и про
давцам. Посмотрите, с каким удовольствием 
предлагает посетителям телевизор продавец Га
лина Елисеева.

Ф ото Д . КИРЕЕВА.

П А Р Т И Ю  С Л А В И М
Режиссер театра поэзии Дворца культуры Новотрубного завода Н. А. Матнзен 

поставила поэтический митинг, посвященный XXIV съезду КПСС. В программе 
участвуют инженер хромпикового завода Н. Лазовская, новотрубники Л. Васички
на, Л. Яковлев, Л. Галактионова и другие.

Участники театра поэзии выступили в общежитиях, перед медицинскими ра
ботниками, а скоро будут гостями цехов завода. „ „ .o n w

С . К Р А Б 4 У л .

ЧТО НИ СТРАНИЧКА, ТО ПРОФЕССИЯ
Устный журнал для старшеклассников 

«Нам вместе шагать в завтра» состоял
ся во Дворце культуры огнеупорщиков. 
Цель его —  познакомить школьников с 
профессиями. Первую страничку жур
нала открыли представители СПТУ-10. 
Заместитель директора С. Н. Меренков 
и учащийся А. Сушенцев рассказали, 
какие специальности можно приобрести 
в училище. Начальник третьего переде
ла цеха №  2 динасового завода Б. К. 
Ю дин и мастер того же цеха В. С. Ко- 
лышкина познакомили ребят с завод
скими профессиями. О  работе строите
лей рассказал работник жилищно-ком

мунального отдела завода Н. С. Тоут, а 
девочек пригласила встать за прилавок 
заведующая магазином N2 45 А. Г. Еми- 
данова.

«М оя мечта» —  так называлась др у
гая страничка журнала. Учащиеся шко
лы №  15 Т. Дрожжева, Т. Придворова, 
С. Любимов поделились мнениями о 
профессиях, сказали, кем бы они хоте
ли стать.

Концерт художественной самодеятель
ности завершил устный журнал.

М. БЕРДЫШЕВА, 
зав. детским сектором 

Дворца культуры.

«Ив всех искусств для т р и ж д ы  лауреатом разных дожественный
нас важнейшим 
кино...»

В. И. ЛЕНИН.

В  ПОСЛЕДНЕЕ время ше
п о я в и л о с ь  М Н О Г О  К Л У -  ____

«Затма-
фестивалей, но поскольку ние», очень своеобразного, 
зритель с него сбегает или со своим почерком италь- 
вовсе не идет, то уж луч-

появилось много клу
бов по интересам. «Органи-

взять «Сайгам»
янского режиссера Антони- 

и они, документальные —
план будет, 
спокойно. В

и на душе 
киносети со-

«Михаил Светлов» и «Аква
рель», и мультипликацион-

зую тся» пенсионеры и до- ^лашаются, что это, конеч- н ы й —  «О, мода, мода». Нв- 
мохозяйки, туристы и фо- н0> не выход и чт0 зрите- ожиданно теплой оказалась 
толюбители, молодые мамы ля надо воспитывать. Но встреча со Светловым, 
и призывники. Может, по- как? Поэтому-то и появи- Двадцать минут разговари- 
этому на новый клуб лю- лись киноклубы. На во- вал с экрана со зрителями 
бителей кино при Дворце прос; «Почему вы занимав- этот удивительный поэт и 
культуры металлургов мно- тесь в Клубе?» — мож но добрый, ироничный чело- 
гне обратили внимание не уСЛыншть разные ответы : век.
сразу. А  меж ду тем такой   Нравится идея: клуб. Второе занятие было по-
клуб, воспитатель зрителя, одож но делиться мнениями, священо короткометрая»-
пропагандист киноклассики __ Клуб предостерегает ным лентам: английская
и лучших современных фи- от плохого фильма, дает комедия «Д оска», польский
льмов, необходим. консультацию перед про- фильм «Человек, который

Мы смотрим фильмы до- смотром трудного. совратил Гедлиберг» (по
вольно бессистемно. Идем — Хочу систематизиро- рассказу Марка Твена) ш 
в кинотеатр, сидим поло- вать свои знания 0 совре- советская документальная 
жеквые полтора часа, или менном кино. лента «Вахта».
потому, что есть время, или   g клубе можно на- В киноклубе шла «Крао-
погому, что не хотим от- уЧИТься хотя бы элемен- ная площадь». Свои впе-
стать от товарищей, не про- тарно разбираться в кине- чатления от этого умного, 
пускающих ни одной но- матографе. нужного фильма члены
винки. Данные опроса мо- — Хочу не просто лю- клуба уже высказали в га-
лодежи общежитий наше- дить КИНо, а любить с тол- зете (№ 9 от 14 января

с. г.).
Итак, киноклуб работа

ет. Установлены контакты 
с киносетью, Дворец пре- 

«ничего до- коммунист» № 11 за доставляет для занятий

го завода говорят, что ча
ще всего люди идут в ки ком.

Эти ответы взяты из ан-но, чтобы скоротать вре- кет , членов разных кино- 
мя. А отсюда незамыслова- КЛубов страны (см. «Моло

оценки:
фильм, смотреть можно, 
фильм так себе». Кто-то за
ливается слезами на ин-

1968 год). 
Клуб друзей

малый зал. Но аудитория 
кино при пока небольшая: 40—50

,„*<*=  мелодрамах и „о - Д~5«» “ .»гого"
Т ,„ '  k̂ pS T ™ . -  Z°i “« » » старшеклассников, „ о , -то (в который уже раз.) фидьм()в даются робко: дежь, людей разных про-

вдруг что не так говорю? фессий. Собираемся мырвется на «Асунту». Вку
сы, вкусы... киносеть? у Но "уже можно сказать: £ввжды в месяц п0 пятни'А что же —.... - _
нее свои критерии: «кас- клУб полезен,
совый», «некассовый». И На первый суд было вы- Н. ПОТАПОВА,
будь тот же «Чайковский» несено четыре фильма: ху- член киноклуба.
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Происшествие

На мостовой, обгоняя 
друг друга, мчатся автомо
били, мотоциклы, автобу
сы. Сколько нужно внима
ния, чтобы в этом стреми
тельном потоке не стать 
жертвой несчастного слу
чая.

Особенно неосторожны 
дети. Один, увлеченный 
игрой, выбегает на дорогу, 
второй на санках неожи
данно выкатывается на

ЭТОГО МОГЛО НЕ БЫТЬ
проезжую часть улицы, 
третий...

А. Матвеечев, учащийся 
пятого класса школы № 2, 
зацепился за проходящий 
автомобиль и был прижат 
бортом к забору. Мальчик 
получил серьезные травмы. 
А. Степочкин, учащийся 
техникума, сбит автомаши
ной, получил сотрясение 
головного мозга.

В прошлом году в до

рожных происшествиях по
страдало несколько десят
ков человек. А ведь этого 
могло не быть. Взрослые, 
спросите у себя, часто ли 
вы напоминаете детям пра
вила поведения на улице?

Л. АНДРИЯЩЕНКО, 
инспектор ГАИ.

Редактор 
С. И. ЛЕКАНОВ.

* СПОРТ ДЕБЮТАНТЫ  
ДАЮ Т БОЙ

Ежегодно в честь дня Со
ветской Армии городской 
комитет Д О С А А Ф  проводит 
соревнования на приз га
зеты «П о д  знаменем Лени
на» среди допризывников 
по военному троеборью, в 
которое входит стрельба, 
метание гранаты и лыжные 
гонки. Семь команд вышло 
на старт: два коллектива
Новотрубного завода, спорт

смены рудоуправления. 
Старотрубного, хромпико
вого и динасового заводов.

Впервые приняли участие 
в военном троеборье до
призывники завода ЖБИиК. 
Дебют был успешным. Они 
заняли первое место в ме
тании гранаты, второе —  в 
лыжных гонках. И лишь в 
стрельбе стали последними. 
Неудачу можно объяснить. 
У  строителей нет тира, где 
можно было бы трениро
ваться. В итоге в общеко

мандном зачете жбииковцы 
заняли второе место, пропу
стив вперед первую коман
ду Новотрубного завода. На 
третье место вышли допри
зывники динасового завода. 
Первыми в стрельбе были 
новотрубники, а в лыжных 
гонках —  динасовцы.

В личном зачете чемпио
ном по стрельбе стал но- 
вотрубник А. Харпов, в 
лыжных гонках —  дина- 
совец В. Тютюнник. Пять 
километров он пробежал 
за 19 мин. 44 сек. Сорок 
секунд проиграл ему жбии- 
ковец Ю . Сухорукое. Даль
ше всех бросил гранату ди - 
насовец В. Мо логин (49 ме
тров). Соревнования про
шли организованно, в чем 
большая заслуга инструкто
ра физкультуры рудоуправ
ления Я. М. Багаева.

В. Н А УМ О В, 
рабкор.

ВСТРЕЧИ НА РИНГЕ
8 зале спортклуба «Уральский трубник» проводилась 

встреча по боксу. Первоуральские боксеры принимали 
команду Свердловского машиностроительного завода 
им. Калинина.

Общий счет встречи 11 : 11. Наиболее яркими были 
бои первоуральца Г, Жилинского и свердловчанина С. 
Кима. Смело и технично провел их наш земляк, мини
мально проиграв мастеру спорта. Отлично выступили 
юны* боксеры Слава Забелин и Володя Гребнев. Их 
победы не вызывали сомнений. Трудными были бои 

! наших перворазрядников И. Каримова и И. Мокина, 
но 'о ни  вышли победителями в этих поединках.
~ А. ВОЛЫНКИН,

главный судья соревнований.

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 

«Пан Володыевский». (2 серии). Сеансы: 9, 12, 3, 
6, 9 часов вечера.

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Художественный фильм 
«Венские девушки». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

КИНОТЕАТР «БУРЕВЕСТНИК» (Динас). Художе
ственный фильм «Красота любви». Сеансы: 5-30, 7, 
9 часов вечера.

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Та самая 
ночь». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. вечера,
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Д В О РЕ Ц  КУЛЬТУРЫ  н т з  
3 марта КОНЦЕРТ Л АУРЕАТО В М Е Ж Д У Н АРО Д - 

!  НЫХ КОНКУРСОВ. БАШ КИ РСКИ Й  АН САМ БЛ Ь ТАН 
ЦА. Начало в 19 час. 30 мин.

7 марта. КОНЦЕРТ М О СКОВСКО ГО Э С Т Р А Д Н О 1 0  
АНСАМ БЛЯ С УЧАСТИЕМ Ю ЛИИ ВОЛКОВОЙ  И Л ЕО
Н ИДА КОН ДРАТЬЕВА. ТАНЦЫ  В СОВРЕМ ЕН Н Ы Х 
РИТМ АХ. Начало в 19 час. 30 мин.

11 марта. «Ф И Т И Л Ь ». «ЗЕЛ ЕН Ы Й  К УЗН ЕЧ И К ». Ко
медия-водевиль в 2-х частях. 4-х интермедиях. Х удож е
ственный руководитель лауреат Ленинской премии, за
служенный деятель искусств РСФСР С. М ихалков. На
чало в 19 час. 30 мин.____________________________________ __

18 марта. ОПЕРЕТТА «Д ЕВЧО Н К Е БЫЛО 20 Л Е Т ». 
М узыкальная комедия в 3-х действиях в постановке 
С вердловского областного театра. Начало в 19 час. 30

МИ20 марта. СПЕКТАКЛЬ С ВЕ РД Л О В СК О ГО  Д РА М А 
ТИЧЕСКОГО ТЕАТРА «ВСТРЕЧИ  П ОЗДН ИЕ И РАН 
Н И Е ». Начало в 19 час. 30 мин.

21 марта. СПЕКТАКЛЬ С ВЕ РД Л О В СК О ГО  Д РА М А 
ТИЧЕСКОГО ТЕАТРА «А Р Г О Н А В Т Ы ». Начало в 19
час 30 мин. _________

23 марта. КАМ ЕРНЫ Й КОН Ц ЕРТ С УЧАСТИЕМ 
ВИ Н О ГРАД О ВО Й . Начало в 18 час. 30 мня.

29 марта. КОНЦЕРТ С УЧАСТИЕМ  Н. САМ ОЙЛЕН- 
КО. (М осконцерт). Начало в 19 час. 30 мин.

Объявленный на 26 февраля концерт отменяется по 
болезни актера.

Приобретенные на 26 февраля билеты  действительны 
3 марта на Башкирский ансамбль танца с  перерегист
рацией мест.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМ У ГОРПРО М ТО РГУ 
ТРЕБУЮ ТСЯ НА РАБО ТУ 

закройщицы в магазины, уборщицы, киоскеры и 
ученики киоскеров.

За справками обращаться к уполномоченному 
по трудоустройству. Горисполком, комната 11, 
телефон 2-35-11.

УЧАСТКУ J® 5 ТРЕСТА У РАЛ ЧЕРМ ЕТРЕМ ОН Т 
ПРИ Н ОВОТРУЗН О М  ЗАВОДЕ 

ТРЕБУЮ ТСЯ
мастер по м онтаж у металлоконструкций, ш тукатуры - 
маляры, маляры.высотники, плотники, мозаичники, кро
вельщики по мягкой кровле, ж естянщ ик, тракторист, 
бетонщ ики, электрогазосварщ ики, монтажники, камен
щики.

За справками обращ аться  к уполномоченному по тру
доустройству . Горисполком, комната 11, тел. 2-35-11.

МЕНЯЮ однокомнатную благоустроенную 
квартиру в г. Юрга, Кемеровской области на 
равноценную в Первоуральске. Обращаться: г. 
Первоуральск, ул. Ватутина, 71-36.

МЕНЯЮ  двухкомнатную благоустроенную квар
тиру в г. Стерлитамаке на равноценную в г. Пер
воуральске. Обращаться по адресу: г. Перво
уральск, ул. Чкалова, 44, кв. 40, в любое время.

ВН ИМ АНИЮ  П О К УП А ТЕ Л ЕЙ !
В магазине №  5 «М алы ш » производится выс

тавка-продажа платьев для  девочек производства 
Свердловской фабрики «О ктябренок». Выставка 
продлится до  1 марта.

П О СЕТИ ТЕ М А ГА ЗИ Н  «М АЛЫ Ш »!

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ

у>  & -**и га Ц /</0

ТЕЛЕФ ОН Ы : редактор —  
2-15-72, зам . редактора «■»
2-52-05, ответственный сек 
ретарь —  2-14-94, отдел  пар
тийной жизни — 2-52-83, эк о 
номический отдел — 2-53.47, 
отдел  писем — 2-52-21, к ор . 
ректорская —• 2-35-62, бух 
галтер —  2.53-71, директор 
типографии — 2-45-55.
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